

Preocupa sarna en municipio de Oaxaca

Virgilio Sánchez

OAXACA.- Al menos 400 personas se encuentran contagiadas de sarna en la comunidad de Santa María Magdalena Tiltepec, en la región de la Zona Costa.

Félix Ríos, agente municipal de esta población, informó que el brote inició hace tres meses en las escuelas primarias Juan Escutia y Juan Aldama, así co-

mo en el jardín de niños local y el plantel de educación inicial, y que del grupo afectado, al menos 200 son niños.

“Ahorita la cosa está tranquila, la gente está en tratamiento”.

Para el funcionario, el origen del contagio está en la contaminación del río que cruza por la población.

En el afluente, manifestó Félix Ríos, se descargan las **aguas residuales**.

“A la orilla del río hay muchos baños, lo que pasa es que no tenemos drenaje, ninguna casa de Santa María tiene drenaje. Nos dijo el doctor que el problema es el **agua**, porque ahí se baña la gente y de esa misma **agua** beben”, externó.

Elizabeth Rojas, regidora de Salud del ayuntamiento de Santos Reyes Nopala, al cual pertenece esta comunidad, sostuvo que los enfermos fueron contagiados por falta de higiene.

La Secretaría de Salud estatal informó que la planta de tratamiento de **aguas residuales** de Santos Reyes Nopala presenta escurrimientos hacia el afluente, lo que ocasionó brotes de dermatosis.

Ayer, empleados de la agencia municipal de Tiltepec fumigaron alrededor de 600 viviendas para detener el brote.

La sarna es causada por un ácaro que se mete en la piel produciendo vejigas rojizas cubiertas por una costa color café.

